

González #281

JUEGO DE REGLAS EDITORIAL

González es una publicación del Departamento de Arte / González solo publicará textos y colaboraciones que tengan como remitente a correos de "uniandes.edu.co" y bajo el crédito de la persona que los envía. En caso de que sean enviados por miembros de la universidad ya graduados o profesores retirados que no tengan este tipo de cuentas de correo se verificará su vinculación / En los textos donde se haga mención explícita a una persona del Departamento de Arte, o a miembros o dependencias de la universidad, se enviará copia de ese correo a los sujetos en cuestión con el fin de ofrecer la posibilidad de una contracrítica en el próximo número de González / González publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja de papel. Esta hoja circula por impreso y por correo al comienzo de cada semana del periodo académico.

CIRCULA EN EL DEPARTAMENTO DE ARTE
FACULTAD DE ARTES Y HUMANIDADES, UNIVERSIDAD DE LOS ANDES

Si desea estar con González, envíe su colaboración al correo electrónico:
hojagonzalez@gmail.com

ARCHIVO: <http://arte.uniandes.edu.co/gonzalez/>

julio 28 a 1 de agosto 2014

Enviado por
Lina Rojas

Fuente: actualidad panamericana

Reportan los lugares preferidos por los acosadores sexuales
acoso

La policía de Bogotá publicó un listado con los sitios donde con más frecuencia actúan estos maniáticos con el fin de prevenir a las mujeres.

No solo en el transporte público se presentan estos hechos. En la noche del jueves, una mujer se declaró agredida luego de ser tocada en El Codi-to. Otra denunció haber sido manoseada en Los Naranjos.

En lo que va de este mes, la Policía recibió otras dos graves denuncias de manoseo, una de una mujer que dijo haber sido tocada en La Chucua y otra por los lados de El Chico.

Solo un hombre ha presentado quejas, por un intento de manoseo en Paloquemao.

La teniente Yolima Rada, líder del escuadrón que se infiltró en TransMilenio, hizo algunas recomendaciones para prevenir estos abusos: "Dos puntos críticos que hemos detectado son La Soledad y La Perseverancia. A las mujeres les pedimos cuidarse en estos lugares y particularmente evitar La Concepción".

No hay ni una captura derivada de estos hechos.



Hay mucho espacio para publicar. Envía
textos e imágenes a
hojagonzalez@gmail.com

